

企業は想いの集積である。

1959年、第一熱処理工業は12名の社員と共に歩み始めました。
10年後の1969年、親会社から出向を命じられた
一人の若者がやってきました。

曾根郁雄、29歳。

彼にはネクタイを締めて働くという流儀がありました。

「熱処理屋にネクタイなど不要だ」と笑われても、

「最近の若造は格好ばかりだ」と罵られても、

彼はネクタイを外しませんでした。

彼はネクタイを締めていてもおかしくない、

大きな会社に売り込みを続けました。

持ち前の明るさと行動力で、顧客の懐に入り込み、

たくさんの人々と出会いました。

そして彼は多くの若者を巻き込み、

日本で初めての「曲がらない熱処理設備」を完成させました。

その「想い」は、小さな町工場を220名の企業へと導きました。

彼がよく言っていた言葉がありました。

「企業は想いの集積である」。

先人たちの想いも、私たちの想いも、時代と共に形を変えながら、
企業の中でいつまでも輝き続けますように。

先代社長 曾根郁雄（1970年 当時主任）

第一熱処理工業株式会社

本社・船橋工場 / 〒273-0016 千葉県船橋市潮見町16-2
TEL.047-433-2381(代)